
Selbst-Check Bitte einordnen in das Berufswahlportfolio

(Schule)    (Klasse / Kurs)    (Datum)   

(Name)   

Meine Berufswünsche

Hier kannst du selbst einschätzen, wie fi t du in deiner Berufs- und Studienorientierung bist:

»Tag der Berufs- und Studienorientierung«

Hinweis: Für schulinterne Auswertungen fi nden Sie diesen Check auch im InES-Portal und in InES-Online (ines.bildung-rp.de).

www.zukunft-läuft.de
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habe ich 

noch 
Fragen

…

Ich weiß, was ich nach der Schule machen kann.

Ich weiß, wie ich mich über Berufe informieren kann.

Ich kenne Leute, denen ich Fragen zu Berufen stellen kann. 

Ich kenne einige Berufe und weiß, was man können muss. 

Ich kenne meine Stärken.

Ich kenne Berufe, die zu meinen Stärken passen. 

Bist du fi t in deiner Berufsorientierung? 
Schätze dich ein.

…

Ich weiß, was eine Berufsausbildung ist. 

Ich weiß: Es gibt auch vereinfachte Ausbildungen. 

 Ich weiß: Es gibt Hilfen während der Ausbildung. 

Ich weiß: Ich kann mich nach der Ausbildung noch weiterbilden. 

Zum Thema (duale) Ausbildung …

…

Ich weiß, welchen Beruf ich nach der Schule erlernen möchte. 

Ich weiß, was man in diesem Beruf können muss.

Ich kenne noch einen anderen Beruf, der mich interessiert.


